
令和 6 年度 第 2 回横浜市山内センター委員会議事録 

 

日時 ：令和 7 年 3 月 22 日(土)  午後 2 時～3 時 

場所 ：横浜市山内地区センター 会議室 1 

出席者：委員会会長  小島 裕道（あざみ野自治会会長） 

    委員会副会長 林 浩一  （小黒自治会会長） 

    委員  金丸 卓司  （美しが丘四丁目南自治会会長） 

    委員  山田明子  （山内連合自治会） 

    委員  吉野一代  （青少年指導員新荏田地区会長） 

    委員  小出あい  （江田ビレッジ自治会会長） 

 

 

     飯田 常彦           （公益社団法人 横浜市民施設協会 事務局長） 

    石井良子      （山内地区センター館長） 

    佐藤琴代      （山内地区センター職員） 

    小野寺典子     （山内地区センター職員） 

 

 

 

欠席者：委員  鈴木茂   （荏田柚木自治会） 

    委員  飯島正巳  （美しが丘連合自治会） 

 

 

 

1 開会 

石井館長 挨拶 

議長  小島センター委員会会長 

2 議事 

会長：それでは議題に沿って順番に進行します。 

   館長から資料の説明をしてください。 

 

 

〇令和６年度の利用状況及び事業報告について 

（資料 1）     

・利用状況はコロナ前の数字に戻ってきているが、まだ料理室や午後②の時間帯が数字

てきにはもどってない 



 

（資料 2）サービス向上の報告 

     ・資料通り 

・今後も利用者の利便性のため、ご意見を聞いていきたい。 

 

 

 

（資料 3） 自主事業報告 

      ・12 月までに開催した自主事業は 38 種類 90 回になる。今年度は区政 30 周

年の行事を開催しました。又「健康体操」や「はじめての能」「コンサー

ト」など人気の講座も開催しました。 

・資料参照 説明 

 

 

（資料 4）職員研修実施状況 

      ・資料参照 説明 

 

 

〇利用者会議報告、及び利用者アンケート結果について 

      ・資料参照 説明 

 

〇令和７年度の事業計画について 

      ・資料参照 説明 

        

 

 

3 その他、質疑応答 

     ご意見・利用率の悪い部屋は利用料金を下げるなどの工夫はできないのか。 

        ・ボランティア活動に協力した団体には優先したりできないのか。 

 

     事務局  ・地区センター条例というもので部屋料金は広さで決まっているので今

のところ優先は厳しい。 

      館長 ・センター便りの自治会回覧板での広報をお願いしたい。 

         ・広報にのるものが少なくなっている。 

 

 



         

         

 

        

     会長 ・高齢化によりお年寄りを外に出る機会を増やす講座が好ましい。 

      ・コンサートの開催はとてもいい企画で自治会でも取り入れていきたい。 

 

  ご意見 ・子どもの参加が少ないのでどのような工夫をされているのか。 

       

   担当  ・地区センターでも最近の傾向として子どもの参加は少なくなってきてい

るので、開催日を今までの土曜日から平日の 15 時開始で変えてみたりし

ている。 

        ・対象を低学年から未就学児対象に企画している。 

 

 

館長： 会長、委員の皆さま、ありがとうございました。 

来年度のセンター委員会は 6 月の開催を予定しております。 

 

5 閉会 

 

 

 

 

 


